

Посольство Мексики  
Консульский отдел

Уважаемые господа,

Настоящим письмом компания «Южный Ветер» свидетельствует вам свое почтение и просит принять к рассмотрению вопрос об аккредитации компании в посольстве Мексики.

Основной профиль работы нашей компании – деловой и событийный туризм, а также экскурсионные туры по странам Азии и Латинской Америки. Планируемый годовой объем продаж туров в Мексику, по нашим ожиданиям, составит 100 -150 туров.

Компания «Южный Ветер» существует на туристическом рынке с 1998 года и успела зарекомендовать себя как надежный и ответственный партнер, как в организационных, так и в финансовых вопросах. Компания обладает широкой агентской сетью на территории России и СНГ.

Заранее благодарен за скорый ответ

С уважением  
Андрей Васнецов

Embassy of Mexico  
Consular department

Dear Sirs

With the following letter company “Yuzhniy Veter” shows you all respect and requests to take into consideration possibility to supply our company with accreditation in Mexican embassy.

The main specialization of our company is business tourism and event tourism as well as excursion tours to Asia and Latin America. According to our expectations projected annual volume of sales of the packages to Mexico is to be about 100 – 150 tours.

Company “Yuzhniy Veter” operates on travel market since 1998 and since then is well known as reliable and responsible partner in both organizational and financial issues. Our company has widespread chain of agencies in Russia and CIS.

I m grateful to you for your prompt reply

With respect  
Andrey Vasnetzov